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外部人材の活用で子どもたちの可能性を広げる 
副校長 水田 博   

昨年１２月に実施した学校評価アンケートでは、保護者・地域の皆様にご協力いただき大変ありがと
うございました。皆様の集計を元にご報告させていただきます。 
学校評価アンケートにあった「人材活用…学校外の指導者を効果的に活用している」の項目では、

「Ｅよくわからない」が２１ポイントという回答でした。コロナ禍の時期と比べ、今年度は学校外の指
導者を招いた授業も増えてきていますので、各学年で実施した授業について紹介させていただきます。 
 
 
 
 
 
 

 
 
学習指導要領には、地域の人的資源等の活用について、「教育課程の実施に当たって、学校教育を学

校内に閉じずに社会と連携しながら実現すること」と明記されています。 
学校外の指導者の授業を受けることで子供たちは専門的な知識や技術を身につけ、新しい視点や価値

観を学ぶことができ、さらに学校と地域の連携を深めることもできます。来年度以降、学校外の指導者
を活用する機会をさらに増やし、本校の教育活動を充実したものにしていきます。 
今後も保護者・地域の皆様から寄せられた意見を受け止め、信頼される学校づくりを推進して参りま

す。ご協力をよろしくお願いいたします。 

💛ＳＣ対応時間  宮山滝雄・加藤千恵子は 8：30～17：00、  
河上 大 「㏂」は 8：15～12：15、「㏘」は 14：00～17：00 

日 曜 ２月の行事予定  （）の数字は学年を表しています ガッツ 
はるかぜ 

教室 
ＳＣ 

1 木    河上㏘ 

2 金 歯・口の健康づくり事業（１）（３）（５） 委員会活動⑩ 〇   

５ 月 全校朝会 〇 〇 宮山 

６ 火   〇 × 

７ 水 避難訓練 ４校時授業 ×   

８ 木    河上㏂ 

９ 金 クラブ活動⑩ 〇   

１０ 土  授業公開日⑨ 薬物乱用防止教室（６）    

１２ 月 建国記念の日の振替休日    

１３ 火 安全指導 新一年生保護者会（１・２年生は４時間授業）  〇 加藤 

１４ 水 幼保小中交流会 ×   

１５ 木    河上㏘ 

１６ 金 ブックバイキング クラブ活動⑪ 〇   

１９ 月 全校朝会 〇 〇 宮山 

２０ 火 なかよし班活動③  〇 加藤 

２１ 水  〇   

２２ 木    河上㏂ 

２６ 月 音楽朝会 〇 〇 宮山 

２７ 火   〇 加藤 

２８ 水 クリ P（１） 〇   

２９ 木 ６年生を送る会 ありがとうの会   河上㏘ 

荒川区立汐入東小学校 

学 校 便 り ２ 月 号 

令 和 ６ 年 ２ 月 １ 日 

校 長  倉 田 直 征 

 

〇初期音楽指導講師（１年） 〇歯と口の健康授業講師（１年） ◎自然観察員（１・２年）  
◎妖怪ワークショップ講師（３年） ◎書道講師（３年） ◎荒川区役所職員（３年）  
◎そろばん講師（３・４年） 〇水道局職員（４年） 〇下水道局職員（４年）  
◎荒川区伝統工芸職人の方（４年） ◎自転車安全教室講師（４年） 〇租税教室講師（６年） 
〇JICA海外協力隊講師（６年） ◎薬物乱用防止教室講師（６年）  
〇セーフティ教室講師（全学年） 〇音楽鑑賞教室講師（全学年）       

※◎下線の学習は、地域の人材や資源を活用した実践 



 

 

【大谷翔平選手からのメッセージ】              

私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、

勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。 

それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与え

てくれたスポーツだからです。 

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんで 

もらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の 

生徒たちに伝えていただければ幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

はるかぜ教室より③ 
はるかぜ教室 尾形 功二 

 はるかぜ教室では、「個別学習の時間」と「小集団活動」の時間があります。小集団活動では、３人～
５人のグループで「コミュニケーション」「自己理解・他者理解」「SST（ソーシャルスキルトレーニン
グ）」「運動」「制作」などをめあてにした活動に取り組んでいます。 
 例えば、自分のことを振り返り、自分の言動について考える機会をもつために、「やりすぎちゃんをプ
ロデュース」という学習に取り組みました。やりすぎちゃんは、自分の考えにこだわりすぎて他の考えを
受け入れられなかったり、マイペース過ぎて集団から遅れてしまったりするなど、何かにこだわりすぎて
しまう子です。やりすぎちゃんがどのようにするとよいのかを発表し、友達と共有していきました。振り
返りの場面では、自分の日常生活に立ち返り、自分のやりすぎちゃんに対する解決策をじっくり考えまし
た。はるかぜ教室で学んだことが、生活の中で生かせるように今後も一緒に学習を進めていきます。 

 荒川区小学校図画工作展覧会の見学  

第４学年 千葉 孝一     
１月１２日（金）荒川区立町屋文化センターで行われた荒川区小学校図画 

工作展覧会に行ってきました。クラスごとに見学した後に図工の班になり、 
気になった作品を様々な角度から写真に撮って鑑賞してきました。平面作品 
から立体作品など、たくさんの作品が並んでいました。子どもたちは足をと 

め「あの作品、すごい！」など、色彩豊かな作品に思わず声をあげてしまう 
程、興味津々の様子でした。 

１年生が今がんばっていること  

第１学年 岩井 咲子 
〇席書会…普段の学習とは違い、消しゴムを使えないので手本を見ながら 
一文字一文字丁寧に書く様子が見られました。席書会では、どの児童も、 
２学期よりも上手に書くことができました。書き終わった後は「疲れた 
ー。」と口々に話し、集中して取り組んだことがよくわかりました。 

〇長なわ跳び（８の字跳び）…初めは怖がって縄に入れなかった児童も、 
毎日練習を続け、タイミングを覚えてスムーズに跳べるようになりま 
した。できなくても諦めずに練習を続けることで、跳べるようになり、 
自信をつけた児童がたくさんいました。よくがんばりました！ 

汐入子ども園との交流～おもちゃランド遊ぼう～                         

第２学年 瀬法司 梨乃 

 ２年生は、生活科「つくってためして」の学習で、身の回りの物を使って 
動くおもちゃ作りを楽しみました。学習のまとめとして「おもちゃランド」 
を開き、汐入子ども園の年長さんを招いて一緒に遊び、交流を行いました。 
「こうやって遊ぶんだよ。」「上手、上手」とお兄さんお姉さんらしい声かけ 
をしながら、仲良く過ごすことができました。年長さんが４月に入学してき 

たら、また一緒に遊べることを楽しみにしている様子も見られました。３年 
生に向けて、どんどん成長している 2年生の子供達です。 

汐入東小学校にも野球グローブが届きました 


